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OGGETTO: SEDUTA  DEL 12.08.2024  
 

 
L’anno DUEMILAVENTIQUATTRO il giorno DODICI del mese di AGOSTO alle ore 17.00 in Lucca nella 
sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, nominato 
con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

     
  

ORDINE DEL GIORNO  
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbali sedute precedenti 
3. Caccia al Cinghiale: determinazioni 
4. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti:, Onesti, Dati, Fontana, Giannecchini, Pellegrini, Vannucci  
 
 
Presenti in collegamento da remoto: Della Nina, Del Chiaro 
    
 Assenti giustificati: Alberigi, Pelliccioni 
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo Vice Presidente ATC 
 
 
Alle ore 17.00 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

      Comunicazioni del Presidente 
 

     
Il Presidente informa che è stato redatto il conteggio delle spettanze arretrate del vecchio Presidente e che 

pertanto si può provvedere alla liquidazione.       
Continua dando lettura di una email trasmessa dal consigliere Dati, nella quale si chiede, dato il particolare 
momento, di non far pagare la quota di iscrizione alle squadre di caccia al cinghiale (10 euro pro capite) e di 
istituire il Buffer di 400 metri per la caccia di selezione al cinghiale, così come possibile dalla normativa vigente e 

già attivato in molte ATC Toscane.                                                                                                                            

 
Pellegrini chiede cosa sia il Buffer e Dati risponde spiegando di cosa si tratta 
 
Il Presidente continua poi dicendo delle problematiche di ricevimento dei capi prelevati in controllo per il CRS di 
Camporgiano visto gli orari di svolgimento delle attività di prelievo e relativo conferimento come richiesti da 
Polizia Provinciale. Al momento e fino al 19 agosto il CRS di Pescia è inutilizzabile per manutenzione 
 
Il Presidente continua dicendo della notizia che sta circolando, di ritrovamento di una carcassa di cinghiale in 
provincia di Lucca, del tutto destituita di ogni fondamento 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 
 

Approvazione verbali sedute precedenti 
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Il Presidente chiede se ci sono osservazioni sul verbale del 25.07.2024 
 
Vannucci dice che secondo lui manca un punto che pure era stato autorizzato e che ne era stato discusso. 
 
Pellegrini dice che non voterà il verbale perché la discussione del punto 8 è avvenuta dopo che lui è uscito dal 
CDG 
 
Del Chiaro si dice d’accordo con Pellegrini 
 
Della Nina ricorda a Del Chiaro e a Pellegrini, che il punto in questione era stato aggiunto anche con il loro voto 
e che hanno lasciato la seduta per motivi personali, prima che fosse trattato il punto 8. Vero è che la 
registrazione della seduta era stata interrotta dal Presidente, ma è altrettanto vero che del punto non si è 
discusso nulla se non del fatto di approvare (visto il numero legale ancora presente di 6 membri) di chiedere un 
ulteriore parere al nostro avvocato visto la nuova relazione Tecnica prodotta.                                                                                                                                                                            
 
Dati chiede se c’era il numero legale per farlo 
 
Del Chiaro polemizza con Della Nina perché durante la spiegazione ha detto che eravamo in cinque e quindi 
non ci sarebbe stato il numero legale 
 
Della Nina risponde che ha detto 5 perché si riferiva a chi aveva votato favorevole alla richiesta di parere e che 
Vannucci aveva votato contro come si evince dal verbale e che quindi era palese fossimo 6 presenti 
 
 
Il Presidente propone di rinviare l’approvazione del verbale del 25.07.2024 
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva. Si astengono Dati e Pellegrini perché non presenti. 
 
 
Il Presidente chiede di approvare il verbale del 30.07.2024 e chiede se ci sono osservazioni in merito.  
Nessuna osservazione, si passa alla votazione 
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva. Si astengono Dati e Vannucci perché non presenti. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 
 

Caccia al Cinghiale: determinazioni 
 
 
Il Presidente introduce l’argomento delle variazioni sui disciplinari caccia al cinghiale visto le modifiche 
normative apportate da Stato e Regione.                                                                                                                                                                                     
 
Si inizia valutando quanto elaborato dalla commissione in merito ad una appendice da allegare ai vari 
disciplinari in cui si richiamano alcune norme di gestione. Nella lettura del documento finale sono state 
apportate modifiche dall’ufficio nell’intento di rendere più discorsivo e meno ripetitive alcune parti.   

 

Dati esprime la sua contrarietà alle modifiche, a suo dire eccessive, dicendo che si era stravolto il contenuto di 

quanto uscito dalla commissione.   

                                                                                                                                                                                            

Il Presidente dice che non cambia poi molto e che comunque si può sempre rimodulare il tutto e che è compito 
proprio del CDG approvare o modificare prima di approvare i testi di quanto esce dalle commissioni. 

 

Della Nina tenta di far capire che la stesura ultima non apporta modifiche sostanziali e che tale documento non 
sarebbe nemmeno da approvare in quanto riporta il contenuto di delibere e leggi in vigore che non hanno 

bisogno della nostra approvazione.   

                                                                                                                                                                                               

Il Presidente propone che sia approvato il testo così come uscito dalla commissione con lievi modifiche 
riguardanti l’orario di chiusura della prenotazione.                                                                                                                                                                                     
Si mette in votazione il testo dell’appendice                                                                                                                                                         
 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti Della Nina  
Giannecchini   
Del Chiaro   
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Dati   

Pellegrini   
Fontana   
Vannucci   
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva 
 
 
Disciplinare caccia di selezione ANV 
 
Il Presidente da lettura delle modifiche al testo in seguito all’approvazione delle modifiche alle modalità e tempi 
della caccia al cinghiale in selezione. Non essendoci osservazioni si passa alla votazione per l’approvazione del 
nuovo disciplinare. 
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
 
Disciplinare caccia di selezione AV 
 
Il Presidente da lettura delle modifiche al testo in seguito all’approvazione delle modifiche alle modalità e tempi 
della caccia al cinghiale in selezione. Non essendoci osservazioni si passa alla votazione per l’approvazione del 
nuovo disciplinare. 
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
 
Disciplinare caccia al cinghiale in area non vocata forma singola e girata 
 
Il Presidente da lettura delle modifiche al testo in seguito all’approvazione delle modifiche alle modalità e tempi 
della caccia al cinghiale in forma singola e girata. Non essendoci osservazioni si passa alla votazione per 

l’approvazione del nuovo disciplinare. 

 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
 
Visto l’imminenza dell’inizio della caccia di selezione con le nuove modalità si chiede l’immediata esecutività dei 
disciplinari approvati e si dà mandato agli uffici di provvedere alla pubblicazione sul sito dell’ATC LU 12. 
 
Dati chiede che ATC LU 12 si faccia promotore di una richiesta di parere, visto il particolare momento, sulla 
possibilità di svolgere l’attività venatoria in quei suoli percorsi dal fuoco da ormai 3 anni, nei quali si stanno 
ammassando decine di cinghiali. Pensare di svolgere attività di prelievo nei Parchi e non poterla svolgere in quei 

territori è al di fuori di ogni logica.                                                                                                                            

 
Il Presidente risponde che il parere la regione lo ha espresso l’anno passato e che forse non è il caso di ripeterlo 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 

Varie ed eventuali 
 
 
Il Presidente dice della necessità di attivare incontri con le squadre del territorio per approfondire le tematiche 

della PSA e della caccia in genere. Propone di far passare il Ferragosto e poi di dare il via agli incontri.     

 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.50 
                                                                   

 
 

               IL REDATTORE                                                                       
               Danilo Della Nina                                    

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 11.09.2024 
 


